



COMPTE-RENDU

REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION



17 SEPTEMBRE 2022

Présents : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, Amandine SOUMAILLE, Frédérique PENNACCHI, Jean-Claude MAIRE, Florent LAMARQUE, Jean-Michel GAUZERE

Excusés : Pauline SENTUCQ, Vincent LESPIAU, François DUCAMP, Christophe PENNACCHI

Julien ouvre la réunion. La coupure de l'été a fait du bien, et a permis de réfléchir à la mise en place de nouvelles choses.

La première est la mise en place d'un service civique. Ghislain et Julien manquent de temps. Certaines sections de l'Omnisport ont déjà quelqu'un en service civique. Cela ne revient pas trop cher, et permet à un jeune entre 16 et 25 ans de travailler. Julien en avait discuté avec d'autres clubs à la SNEJ.

Le principe est un contrat dont la durée varie entre 6 et 8 mois, et de 24 à 30 heures hebdomadaires. Il y a un agrément à demander auprès de Jeunesse et Sports, mais l'Omnisport ayant déjà cet agrément, les formalités seront plus simples et rapides. Les heures sont modulables sur l'année. L'idéal serait de trouver un jeune interne au club, et qui connaît le fonctionnement de l'école de vélo. Pauline SENTUCQ serait intéressée, elle en a discuté avec ses professeurs, elle aurait assez de disponibilités.

Au niveau financier, le jeune touche environ 600 euros par mois. 490 euros sont pris en charge par l'Etat, il resterait 110 euros à la charge du club (depuis la réunion, Julien a eu Profession Sport Landes au téléphone, 100 euros par mois sont également reversés à l'association tutrice, ce qui coûterait au club une dizaine d'euros).

Les missions suivantes pourraient être confiées au jeune :

- Les membres souhaiteraient des animations plus régulières. Le jeune pourrait participer activement à l'élaboration, la communication et l'organisation de ces animations ;
- Le site internet doit vivre, on n'a pas toujours le temps de s'en occuper. Il pourrait gérer également les réseaux sociaux ;
- Encadrer l'école de vélo (Pauline est déjà formée, elle est initiatrice) ;
- Tâches administratives ;
- Un gros quota horaire pourrait être consacré à la multirando.

Le jeune doit suivre une formation au début, et pour la durée du contrat et les heures, c'est le club qui décide. Ce serait une première expérience qui ne coûterait pas cher au club, et on a l'opportunité d'essayer avec Pauline, qui est déjà impliquée au niveau du club. On a estimé qu'elle pourrait être là du 1er novembre au 30 juin 2023.

Pauline est également membre du Conseil d'Administration. Elle ne pouvait pas être présente ce soir, et Julien préférerait qu'elle ne soit pas là pour pouvoir discuter librement et que chacun puisse s'exprimer.

Tous les membres du Conseil d'Administration sont d'accord sur le principe, et pour prendre Pauline.

Le 10 septembre a eu lieu le forum des associations. Pauline y était, accompagnée par Ghislain, Paul SOUBIELLE et Axel LALANNE. Julien avait une réunion au Comité Régional, et rejoignait ensuite Frédérique et Christophe qui étaient au week-end organisé par le Codep 40 à Arreau. Paul et Axel sont impliqués dans l'encadrement de l'école de vélo, et sont intéressés par les formations. Ce sont de futurs animateurs.

Il y a eu une jolie fréquentation sur l'ensemble de l'après-midi. Une vingtaine d'associations étaient présentes. C'était mieux que l'an dernier (premier forum), mais il pourrait y avoir encore plus de monde. Il y a eu une bonne douzaine de passages sur le stand, dont quelques jeunes, et cela pourrait déclencher des licences.

L'école de vélo reprend samedi 17 septembre. Il n'y aura plus de Baby Vélo le mercredi. On prend les enfants à partir de 7 ans. On fera le point sur le nombre de jeunes, et comment se passent les premières séances. C'est bien d'avoir du monde, mais il faut que cela reste cohérent au niveau encadrement. Pourquoi ne pas mettre des affiches aux collèges, Pauline pourrait s'en occuper.

Les éducateurs vont tester une application dont on avait déjà parlé en conseil d'administration. Il s'agit de Sport Easy. Julien a créé le club, puis il faut créer des équipes. C'est un "Whatsapp" plus poussé : on peut créer un événement, chacun peut dire s'il sera présent, et il y a une conversation en marge de l'événement. Cela peut être bien aussi pour gérer l'appel et les absences à l'école de vélo. Cela coûte 3 euros par an et par licence au-delà de 20 licences. Il y a un mois d'essai gratuit. On est en phase de test. Julien a eu quelqu'un au téléphone qui pourra nous accompagner pour la création des équipes (route, VTT, école de vélo). Cette application peut aussi être intéressante pour la discussion en interne. C'est à essayer sur une année. Le club de Pouillon l'utilise déjà. Pour ceux qui n'ont pas de smartphone, on peut l'utiliser sur l'ordinateur. La communication en interne pourra se faire plus facilement, à la différence du site internet, qui est plus une vitrine pour les gens extérieurs au club, et utile pour les circuits route, les commandes maillots...

Julien et Ghislain aimeraient proposer des réunions plus régulières avec les membres du club, comme il a été fait pour la multirando à la grange Pelletrin ; cela avait été apprécié. Au lieu de faire un CA mensuel, on pourrait alterner un Conseil d'Administration et une réunion où seraient invités tous les membres. Certains membres sont intéressés par la vie du club, sans vouloir forcément intégrer le Conseil d'Administration.

Jean-Claude pense que le CA mensuel doit rester, et qu'une réunion tous les deux mois pourrait être proposée. Cela permettrait d'exposer aux réunions ce qui est discuté en Conseil d'Administration, chacun pourrait alors apporter des idées et être impliqué dans la vie du club. Il est décidé qu'il y aura bien un Conseil d'Administration chaque mois. Il y aura une réunion du Conseil d'administration avant l'Assemblée Générale.

L'Assemblée Générale du club est fixée au samedi 19 novembre à la salle polyvalente de Tartas. Pour ne pas que ce soit seulement une réunion, on pourrait l'associer à un repas et une soirée festive, pourquoi pas avec un orchestre et des animations dans l'après-midi. Les conjoints seront bien sûr invités, et ce serait une sorte de fête du club autour de l'AG. Il faut demander la salle rapidement à la mairie. Pauline pourra s'occuper des animations, avec notre soutien. Julien préparera le rapport moral et le rapport de l'école de vélo. Florent le fera pour le VTT, et Jean-Michel pour la route. Ghislain s'occupe du rapport financier.

Le 18 août nous étions aux Jeudis d'été. Il y a eu une très bonne participation des membres et des Esquirous, qui sont venus nous aider, un grand merci à tous. Tout le monde a pris du plaisir, c'était une bonne soirée. On était nombreux, donc cela s'est fait sans stress. Un grand merci également à Nicolas LAPORTE pour la préparation du repas. La fréquentation a été moyenne, la météo n'étant pas terrible. Nous avons malgré tout fait 500 euros de bénéfice, ce qui reste convenable. La buvette a bien marché, mais ne peut pas compenser le

manque de repas. Sur les autres dates, il y a eu entre 150 et 200 repas. Il est décidé que nous y participerons l'an prochain, mais à une autre date, plutôt fin juillet début août.

Julien s'est rendu à une réunion avec les élus et les associations pour la préparation d'Octobre Rose, du Téléthon et de Mars Bleu (pour les cancers masculins). Il faut voir si on participe, et à quelle manifestation. Pour Octobre Rose, les Esquiros organisent une marche, il y aura un don du sang, peut-être un spectacle le 14, et une journée rose dans Tartas le 19. Julien et Ghislain avaient envisagé de faire une course d'orientation. Il est décidé de ne pas y participer. On fera plutôt le Téléthon, comme les années précédentes.

La subvention de l'ANS a été reçue : 3 000 euros (1 500 pour l'école de vélo, et 1 500 pour la multirando).

Une commande de maillots va être lancée, un mail sera envoyé. Il faudra commander sur le site internet. Il faut également faire le point sur les maillots de l'école de vélo. Ce serait bien que la commande soit passée au 15 octobre.

Un grand merci à tous ceux qui ont participé à l'Estanquet. L'Omnisport souhaite organiser un repas pour les membres des sections qui ont aidé. Ce sera le 14 octobre, à la Maison des Sports, avec inscription avant le 10 octobre. L'Omnisport souhaite que chaque section paye pour ses membres. Ghislain et Julien ne sont pas d'accord sur ce principe, l'Omnisport récoltant aussi une part des bénéfices de l'Estanquet. Un mail sera envoyé aux membres qui ont travaillé à l'Estanquet.

On abordera la multirando au prochain Conseil d'administration, fixé au 27 octobre.

Une sortie familles sera organisée pour les enfants et les parents de l'école de vélo le 9 octobre à Arjuzanx. Il y aura une nocturne VTT et marche le 5 novembre.

Florent précise qu'il faudrait nettoyer le local. Jean-Michel et Jean-Claude proposent de le faire. Lors de la prochaine réunion, il faudra parler du nettoyage de la zone de maniabilité. Il souhaite également proposer une rando d'hiver VTT et route en février ou mars, il faudra en discuter.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président
Julien LAPEYRE

Le co-président
Ghislain DUVAL

La secrétaire
Frédérique PENNACCHI